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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
 
Pilzbefall in der Schulturnhalle in der Vahr 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Ist der Pilzbefall in der Schulturnhalle in der Vahr bereits vollständig beseitigt? 
 
2. Warum ist die Turnhalle noch nicht freigegeben und wann ist mit einer Freigabe 

zu rechnen? 
 
3. Gibt es weitere Schulturnhallen, die von Pilzbefall betroffen sind und wie viele 

Schulturnhallen sind derzeit nicht freigegeben? 
 
 
 
 
 
 
 

Mustafa Öztürk, Dr. Maike Schaefer 
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 
 
 


